
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Medien übermitteln  oder Ideen,

aber auch Gefühle, Fragen oder Vermutungen.

Das wichtigste 

für den Menschen ist die Sprache.

Sie vermittelt, was ein Mensch denkt oder fühlt.

Auch ein  kann ein Medium sein:

Er kann uns zeigen, dass ein Mensch sich freut, sich ängstigt,

ungeduldig ist oder anderes mehr.

Gerade für ,

die nichts hören, ist dies wichtig.

Auch Zeichensprache ist ein Medium.

Auch ein  kann ein Medium sein,

oder ein anderes technisches Gerät.

Dazu gehören auch der Computer oder das .

Am Telefon spricht man mit einem anderen Menschen ohne ihn zu sehen.

Am  verschicken wir eine E-Mail.

Auch ein Brief oder eine Postkarte kann ein Medium sein.

Zu den  gehören Zeitungen, das Radio oder das Fernsehen.

Auch das  ist ein Massenmedium, weil man damit viele Menschen

in vielen Ländern der  erreicht.
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